

Termine für Megeдебorch sofort vergeben

Altstadt (vs) • Nachdem zum Internationalen Museumstag die Besucher einen ersten Einblick in die diesjährige Megeдебorch bekamen, öffnet die mittelalterliche Spielstadt im Kulturhistorischen Museum nun ihre Tore auch für Schulklassen. Mit diesem pädagogischen Angebot will die Einrichtung das Leben und die Gewerke aus früherer Zeit anschaulich und erlebbar machen, wie es in einer Mitteilung heißt. Die Kinder können einen Tag lang in der Schmiede mitarbeiten, die Klosterschule besuchen, den Vogt unterstützen oder ein anderes der vielen Angebote nutzen.

Die Megeдебorch bietet seit über 25 Jahren Einblicke in Traditionen und Berufe des Mittelalters. Von Dienstag bis Freitag kann jeweils eine Klasse aus Magdeburg und Umgebung das saisonale Angebot nutzen. Mitte Oktober wird die diesjährige Spielzeit enden, in den Sommerferien wird es das Programm vom 11. Juli bis 11. August für Kinder ab acht Jahren geben. „Der hohe Stellenwert und die tiefe Verankerung dieses außerschulischen Erlebnistages werden auch dadurch deutlich, dass alle Termine bereits am ersten Tag ausgebucht waren“, wie das Museum mitteilt.

Da es sich bei der Megeдебorch um ein zusätzliches Angebot innerhalb der Museumspädagogik handelt, sei sie auf vielfältige Unterstützung angewiesen. So wäre die Spielzeit ohne Vermittlung von Personal durch das Jobcenter und die AQB gGmbH sowie Sponsoren nicht möglich.

Öffentliche Markttage sind am 15. Juli, 12. August und 14. Oktober von 10 bis 15 Uhr.



Ein Besuch der Megeдебorch im Kulturhistorischen Museum ist bei Schulen sehr beliebt. Foto: Uli Lücke